

# 夏快適！布ぞうり作り



6月30日（日）午後2時～徳成寺で、夏快適！布ぞうり作りが開かれました。この度も、たくさんの応募や反響を頂きました。古い着物を、布ぞうりなどに生かして下さいという方もいれば、当日タウン誌を見て応募し、直後にキャンセルができて滑り込みで参加できた方まで様々でした。今回キャンセル待ちをあきらめた方も、当日まで何が起きるか分からないので、懲りずにお申込み下さい。次回お待ちしております。どうぞよろしくお願ひします。

この度は、男性参加者も数名いました。初挑戦の方や、疎開先の田舎でお年寄りがわらじを作っていたのが懐かしくて、ぜひ参加したかったと意欲に燃える方もいました。スタッフの皆さんと会話を楽しみ、コミュニケーションを取りながら作業するのが布ぞうりの醍醐味です。一期一会と言いますが、この日のこのメンバーでしか味わえない楽しさと喜びがあります。



リピーターの方も多く、かわら版が届くとすぐに申し込む方、長らく愛用した布ぞうりを新しく新調する方、そして2008年の布ぞうり作りに参加し、その魅力にすっかり取りつかれ、以来200足以上を完成させて、今やスタッフとして参加者を指導するようになった方もいました。

簡単そうに見えて、編むのもなかなか難しく、キューツと狭く絞られる格好になったりして、うまくいかないこともあります。そんな困難を乗り越えて作品を完成させ、参加者同士がお互いの健闘をたたえ合ったり、生地と鼻緒の組み合わせの妙をめで合うのも、気持ちのいい光景です。たかが布ぞうり、されど布ぞうり。その魅力と奥深さをあらためて参加者とスタッフの皆さんに教わった寺ともサービスデーになりました。

